

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和6年
11月21日(木)
NO.17

文責：佐々木



地域と 祖父母と 時間を共有 《収穫感謝の会》 《祖父母交流会》

11月15日(金) 収穫感謝の会が開催されました。5年生が1年間通して学習を続けてきた米作り学習の集大成。春に植えた苗を稲刈り・脱穀し、精米したお米を販売…と多くの体験をしながら、食卓に並ぶまでに多くの苦労があることを学びました。当日は、1～4年生は餅つきを体験し、5・6年生はお土産用の紅白もちを作りました。感謝の会では米作りに携わってくださった耕作支援隊を始めとする地域の方々やもち料理作りに協力して下さった食生活改善推進員の皆様と5年生のPTAの皆様に感謝しながら、全校でもち料理を味わいました。

改めて地域のよさと素晴らしさを感じとることができた一日となりました。



また、収穫感謝の会にあわせて、5年ぶりに祖父母交流会を行いました。この日は50名を越す祖父母の方々に参加いただき、子どもたちに昔の遊び(けん玉、お手玉、めんこ、輪投げ…)の先生として遊び方を教えていただいたり、一緒になって遊んでくださったりと楽しい時間を過ごすことができました。

普段手にすることが少ない昭和おもちゃ(?)を思うように扱えない子どもたち。その横で器用に扱うおじいさんおばあさんの姿に子どもたちの視線は釘付けでした。来年以降もぜひ多くの祖父母の方々にご参加いただき、子どもたちに多くの「技」を伝えてほしいと思います。



黄海小の歌声で会場も笑顔に —音楽発表会—

11月6日（水）一関文化センターを会場に「一関地方児童生徒音楽発表会」が行われました。

本校からは、3年生と4年生が参加し、「たらしら（合唱）」と「ルパン三世のテーマ（カスタネット合奏）」の2曲を披露しました。学習発表会の取組と併行しての練習となりましたが、本番では歌っている本人たちはもちろん、会場全体を笑顔で包み込む発表ができました。

また、発表に対し講師の先生方から「曲が始まる前からにこにこしていて、楽しいことが始まりそうな雰囲気。始まると動きもついて、とても楽しく聴きました。」「カスタネットだけで、これだけのパフォーマンスができるとはびっくりでした。」との講評をいただきました。



私たちのお米、いかがですか！ —黄海軽トラ市—

11月10日（日）黄海軽トラ市の会場で、5年生は春から育ててきたもち米「こがねもち」の販売体験をしました。当日は、会場に多くの軽トラが並び、地域の野菜や特産品等が販売される中、子どもたちも負けじと売り込みやお客様への受け渡しの仕事に取り組みました。10時の開店前から長蛇の行列ができ、170袋（1袋1升入り）用意したお米は販売開始から15分で見事に完売。子どもたちの表情からは笑顔があふれていました。



行事予定



- 3日（火）オンライン交流学習会【4年】
学校運営支援協議会 ICT 指導員
- 4日（水）CRT（国語）ALT 委員会
- 5日（木）CRT（算数）
- 6日（金）食育【6年】 タブレット持ち帰り
- 9日（月）期末事務日（給食なし午前授業）
- 10日（火） ” （ ” ）
- 11日（水）復興の日 ALT
- 12日（木）藤沢図書貸出（個人）
- 13日（金）代表委員会 ICT 期末清掃週間

- 17日（火）図書最終返却日
- 18日（水）ALT タブレット持ち帰り
- 19日（木）しめ縄作り【6年】
- 20日（金）給食最終日
- 23日（月）2学期終業式
- 24日（火）冬季休業（～1/14）
- 25日（水）冬休み図書開館日①
- 26日（木）冬休み図書開館日②
- 27日（金）仕事納め